



Tutup Celah Pelanggaran APK

YOGYA (KR) - Panwaslu Kota Yogya akan mengintensifkan roadshow dengan menyambangi kantor partai politik (parpol) peserta Pemilu 2019. Langkah itu dilakukan untuk menutup celah pelanggaran kampanye, termasuk Alat Peraga Kampanye (APK) yang berpotensi marak selama Ramadan dan Lebaran.

"Sudah ada surat edaran dari Bawaslu RI terkait pengawasan pemasangan peraga kampanye. Edaran itu tergolong baru sehingga perlu kami tekankan ke masing-masing parpol supaya jangan sampai ada pelanggaran," ujar Ketua Panwaslu Kota Yogya, Iwan Ferdian S, kemarin.

Dalam surat edaran tersebut parpol dilarang memasang APK dalam bentuk apapun sebelum waktunya. Namun momentum Ramadan dan Lebaran kerap dijadikan wahana menunjukkan citra diri dengan memberikan ucapan selamat, baik dalam bentuk spanduk, baliho maupun rontek.

Iwan menambahkan, setiap ucapan yang terdapat logo atau lambang parpol dan atau nomor urutnya sudah dikategorikan sebagai APK. Sehingga jika dipasang sebelum masa kampanye pada September mendatang, maka termasuk sebagai pelanggaran. "Potensi pelanggaran akan meningkat saat Lebaran berupa spanduk ucapan selamat. Tetapi jika dengan kami datangi kantor parpol untuk memberikan pemahaman, semoga pelanggarannya bisa diantisipasi," imbuhnya.

Namun demikian, bukan berarti ucapan selamat tidak boleh disampaikan ke publik. Menurut Iwan, sepanjang tidak tercantum logo dan atau nomor urut parpol, maka bukan termasuk pelanggaran pemilu. Akan tetapi jika lokasi pemasangannya tidak tepat, justru bisa melanggar Perda Kota Yogya terkait reklame.

Terkait pengawasan selama Ramadan kali ini, Panwaslu Kota Yogya menemukan indikasi pelanggaran yang cukup massif oleh salah satu parpol. Pasalnya di beberapa tempat strategis banyak ditemui spanduk yang terdapat logo parpol. Iwan mengaku sudah meminta parpol tersebut untuk menurunkan secara mandiri, serta tidak memasang spanduk serupa yang belum beredar. "Eksekusi penertiban berada di ranah Satpol PP," urai Iwan.

Instansi	N
<input type="checkbox"/> Negara	<input type="checkbox"/> Amat Segel
<input type="checkbox"/> Swasta	<input type="checkbox"/> Senora

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005